

Misión de la ONU y OEA a controlar paz en C.A.

Nueva York, Oct. 21 (DPA). La ONU envió hoy a Centroamérica una comisión de seis miembros, que con otro grupo de observadores de la Organización de Estados Americanos (OEA) deberán controlar sobre el lugar la realización del Plan de Paz en la región.

Los ministros del Exterior de los 13 países centro y suramericanos que apoyan o tienen que realizar el proceso de paz exigieron el envío de esos observadores.

La misión de la ONU y de la OEA deberán aclarar ante todo cómo deberá ser controlado el cumplimiento de determinados puntos del llamado Acuerdo de Guatemala. Según ese Plan de Paz deberán haber terminado antes del 5 de noviembre las hostilidades entre las tropas regulares y los rebeldes en los países en los que

hay grupos levantiscos, como Nicaragua y El Salvador. El territorio de un Estado no deberá servir de base para ataques a otros países y deberá suspenderse la ayuda militar extranjera a los insurgentes.

La Asamblea General de la ONU pidió el 7 de octubre al secretario general, Javier Pérez de Cuéllar, poner a disposición cualquier tipo de ayuda necesaria para realizar el Plan de Paz.

El Plan de Paz se debe en gran parte a la iniciativa del presidente de Costa Rica, Oscar Arias Sánchez, quien fue distinguido por ello con el Premio Nobel de la Paz de 1987.

La Comisión de la ONU está encabezada por el asistente del secretario general Alvaro de Soto.



SITUACION PANAMEÑA. Bonn, Oct. 21 (AP-Cablefoto). Ricardo Arias Calderón, Presidente del Partido Demócrata Cristiano de Panamá, expone en Alemania, la actual situación en su país. Le acompaña el canceller Helmut Kohl, que se mostró preocupado por la versión de Arias Calderón.

Kohl preocupado por la situación en Panamá

Bonn, Oct. 21 (DPA). El primer ministro de Alemania Occidental, Helmut Kohl, expresó hoy en Bonn su preocupación por la agudización de la situación en Panamá y aseguró apoyo a la opositora Democracia Cristiana panameña.

El jefe de gobierno, en su carácter de Presidente de la Unión Demócrata Cristiana (CDU) alemana, recibió hoy a su correligionario Ricardo Arias Calderón, jefe de los democristianos panameños para informarse sobre la evolución registrada en aquel país centroamericano.

—Pasa a la página 57—

Reagan Jr. habla sobre acuerdo con los soviéticos

Moscú, Oct. 21 (DPA). Tenemos siempre esperanza respondió el hijo del Presidente de Estados Unidos, Ronald Reagan junior, en una entrevista con "Literaturna Gazeta" a la pregunta si esperaba un acuerdo entre la URSS y EE.UU. en el terreno de las armas nucleares, informa hoy la

agencia TASS. "La mayoría de los estadounidenses, al igual que los rusos, desean el desarme nuclear. No puedo creer que nosotros podamos lanzar misiles contra Rusia o que los rusos puedan lanzar un ataque nuclear contra Estados Unidos", dijo.

—Pasa a la página 19—

Caída de la Bolsa N. York inquieta a Republicanos

Washington, Oct. 21 (AP). La caída de la Bolsa causó gran inquietud en las filas del Partido Republicano, para el cual el desmoronamiento del Mercado de Valores bajo un gobierno de esa filiación representa una de las peores pesadillas.

Barry Goldwater, peor que Watergate, el espectro de otro hundimiento de la Bolsa durante un gobierno republicano quita el sueño a muchos de sus dirigentes.

"Creo que la Bolsa tiene una relación misteriosa con el elector norteamer-

—Pasa a la página 21—

Gran confianza de Reagan en el futuro

Washington, Oct. 21 (UPI). El presidente Ronald Reagan, trabajando en forma reservada para asegurar a sus aliados y a los nerviosos inversores estadounidenses sobre lo volátil de la Bolsa de Valores de Nueva York, advirtió sobre los peligros del "pánico" e insistió en que tiene "una gran confianza en el futuro".

Frente a las crecientes presiones de parte de los analistas económicos para que tome alguna acción para calmar los Mercados de Valores, Reagan recurrió a un suave vocabulario al dejar ayer la

Casa Blanca para visitar en el Hospital Naval de Bethesda a su esposa, Nancy, quien se recupera de una operación de cáncer del pecho.

El presidente afirmó que había hablado por teléfono con el primer ministro designado del Japón, Noboru Takeshita, que le afirmó que su "prioridad más alta es mantener relaciones económicas estables con Estados Unidos".

Exhortando a una acción conjunta del poder ejecutivo y el Congreso para reducir el déficit federal en 23.000 millo-

—Pasa a la página 19—

Nuevo ministro de Japón invitado por Reagan a visitar EU

Tokio, Oct. 21 (AP). El presidente norteamericano Ronald Reagan invitó al primer ministro designado de Japón, Noboru Takeshita, a visitar Estados Unidos en fecha próxima, informó hoy el ministerio de Relaciones Exteriores.

El presidente Ronald Reagan extendió la invitación cuando telefonó ayer a Takeshita para expresarle sus felicitacio-

—Pasa a la página 57—



GANA NOBEL. Boston, Massachusetts, E.U., Oct. 21 (AP-Cablefoto). El profesor norteamericano, Robert M. Solow, de 63 años, que trabaja en el Instituto Tecnológico, ganó hoy el Premio Nobel de Economía de 1987.

Palestino condenano por tribunal español a 47 años de cárcel

Madrid, Oct. 21 (UPI). Un tribunal español condenó hoy a un palestino a 47 años de cárcel por intentar el estallido de un artefacto explosivo en un avión, informaron fuentes judiciales.

Nasser Hassan El Ali, —Pasa a la página 19—

Robert M. Solow de E.U. gana Nobel de Economía

Estocolmo, Oct. 21 (AP). El norteamericano Robert M. Solow obtuvo hoy el Premio Nobel en Ciencias Económicas por crear de un modelo que muestra la forma en que una serie de factores diferentes afectan el crecimiento

económico. Solow, de 63 años, que ha sido miembro del Consejo de Asesores Económicos del Presidente de los Estados Unidos, es el decimoquinto norteamericano que gana el premio —Pasa a la página 23—

El "vuelco de la Bolsa" afectará planes de Chirac

París, Oct. 21 (AP). El dramático vuelco del mercado francés, atrapado en las sacudidas mundiales suscitadas por la baja de la bolsa norteamericana, podría resultar un obstáculo para el programa

de privatización del primer ministro francés Jacques Chirac, quien desea vender amplios sectores de las empresas estatales francesas.

La primera víctima de —Pasa a la página 21—

Vigorosa recuperación de las Bolsas en el mundo

Londres, Oct. 21 (UPI). Las principales bolsas del mundo, de Tokio a Londres, se recuperaron hoy vigorosamente del desastre sufrido el lunes y martes, aunque los mercados asiáticos menores siguieron retrocediendo.

En Tokio el indicador clave, el Promedio Nikkei de 225 acciones selectas,

logró un aumento récord. El Índice, que el martes perdió un récord de 3.836,48 yenes, hoy recuperó 2.037,32 para cerrar a 23.947,40 yenes. El Índice Tse de todas las acciones listadas ganó 168,51 puntos para cerrar a 1.962,41, en medio de compras generalizadas.

—Pasa a la página 17—



GRAN CONFIANZA. Washington, Oct. 21 (AP-Cablefoto). El presidente Ronald Reagan insistió hoy, en que tiene "una gran confianza en el futuro". Reagan habló ante un grupo de la Red de Ciudadanos.



ACTIVIDAD EN LA BOLSA. Nueva York, Oct. 21 (AP-Cablefoto). Los teléfonos instalados en la Bolsa, no tuvieron descanso en la jornada de este día y a

pesar de que continuó el nivel ascendente, hubo marcado nerviosismo entre los corredores. Al final, el promedio Dow Jones alcanzó las mayores ganancias de su historia.